

## 7. Türchen

Der edle Albrecht Philipp Thaer begründete mich im Jahre 1842. In meiner Blütezeit erstreckte ich mich von Rüdersdorf bis Kagel über mehr als 4.000 Morgen Land und den kompletten Stienitzsee. Mir oblag anfänglich eine rein landwirtschaftliche Nutzung. Der visionäre Kanalbau zur Absenkung des Gewässers, die damit verbundene Offenlegung großer Tonlager und deren Verarbeitung zu Ziegeln lenkten mich in die Industrialisierung.

Nach dem Ableben meines Herrn ging ich in den Besitz der Familie Oppenheim über. Die Schaffung weiterer Betriebe und einer prunkvollen Villa prägten mich. Finanzielle Schwierigkeiten verlangten 1907 meinen Verkauf an die Familie Thyssen. Eine Kalksandsteinfabrik und ein Zementwerk wurden erbaut und brachten mir den Gipfel an Produktivität.



Quelle: Die Welt der Ritter

1945 verlor ich nahezu alles an die sowjetische Besatzungsmacht und liege nun in von grasüberwachsenden Trümmern da.

**Frage:** Was bin ich?